

あっとほーむ通信

わっはっは

平成26年4月28日発行
第5号
有料老人ホーム
豊田ほっとかん



段々暖かくなり、春らしい陽気となってきました。
皆様いかがお過ごしですか？
さて、平成26年度最初の「わっはっは」です。

平芝公園散策



晴天となった3月17日
平芝公園の梅まつりに
行ってきました。
ちょうど見頃となった梅の花が
綺麗に咲いていました。



～梅のうんちく話～

昔、奈良時代に、遣隋使や遣唐使によって持ち帰られたそうです。
また現在でも、梅の実を「梅干し」や「梅酒」として味わいますが、
江戸時代では、各藩が非常食用に梅を奨励したとか。各地にある梅林は
その名残であると言われています。



花餅作り



節分豆まき



ひなまつり

2月3日には、他にもこのような
季節行事が行われ、
皆さん楽しまれました。



◇今後の行事予定◇
・ひまわり会総会



枝垂れ桜

ハナミズキ



◆編集後記◆
桜が咲き、ハナミズキが紅色に色づき、ほっとかんにも
春が訪れました。
また新年度のスタートということで、職員も新しい
仲間が増えました。今後ともよろしくお願ひします。